

## PRIX DE PARIS MARATHON RACE : HUSSARD DU LANDRET BAT TOUS LES RECORDS



Le **Prix de Paris Marathon Race**, troisième et ultime Finale des **Amérique Races PMU**, a donné lieu à une course haletante et sans concession sur le plus long parcours de Paris-Vincennes, dimanche 25 février. **Hussard du Landret** a signé une éclatante victoire.

La compétition **Amérique Races PMU** s'est terminée par une troisième Finale somptueuse. Le **Prix de Paris Marathon Race** a couronné **Hussard du Landret**, dimanche 25 février à Paris-Vincennes, au terme d'un spectaculaire périple de 4 150 mètres. Le pensionnaire de Benoît Robin a pulvérisé le record du Groupe I et du parcours. Malgré la très longue distance, il a trotté en 1'11''9, ce qui est tout simplement exceptionnel.

Les 16 protagonistes se sont affrontés pendant deux tours de la Grande Piste, avec deux passages de la redoutable montée. Les spectateurs et fans de magnifiques champions ont eu tout le loisir d'admirer leurs favoris. La course s'est déroulée sans aucun temps mort avec plusieurs relais au début. *Izoard Védaquais*, le préféré des parieurs, a endossé le rôle du principal animateur, menant la danse à une cadence très rapide. Le peloton s'est dès lors étiré sous ce rythme endiablé. A 700 mètres du poteau, le leader a commencé à donner des signes de lassitude et s'est perdu dans ses allures. Longtemps en embuscade, *Hussard du Landret* est alors passé à l'attaque pour filer vers un brillant succès. *Inmarosa*, qui a fini très vite, et *Hooker Berry*, toujours là et déjà troisième l'an passé, ont pris les accessits d'honneur. En l'absence d'*Idao de Tillard*, lauréat des deux premières Finales des *Amérique Races PMU*, *Hussard du Landret* a su se mettre en vedette de splendide manière.

Yoann Lebourgeois, pilote du gagnant, a débriefé sa course sur Equidia : « Je suis content car Benoît Robin m'a fait confiance pour le driver après sa victoire dans le **Prix de Bretagne**. Le cheval a été très bon. Je n'ai pas voulu prendre la tête tout de suite, sans toutefois trotter très loin des leaders. Mon partenaire allait « facile » ; je n'ai donc pas hésité à accélérer à 700 mètres du but. Il était extra et s'est pleinement rattrapé de son **Prix d'Amérique** décevant ».

Benoît Robin, son entraîneur, a ajouté: « Yoann (Lebourgeois, son driver) a bien joué le coup. **Hussard du Landret** n'a pas lâché le morceau, c'est un vrai champion. Je suis soulagé après notre déconvenue dans le **Prix d'Amérique**. Il nous récompense aujourd'hui et nous fait énormément plaisir. C'est énorme. »





## REVOIR LE PRIX DE PARIS MARATHON RACE - AMÉRIQUE RACES PMU

## Un vent de Jeux Olympiques a réchauffé le Dimanche Plaisirs

Le dernier **Dimanche Plaisirs** de l'hiver à Paris-Vincennes avait pour qualificatif un spécial Olympiades. L'Hippodrome de la Capitale a permis aux visiteurs de découvrir des sports qui enthousiasmeront la France lors de l'été 2024. Escalade, football, rugby et structures multisports étaient en accès libre pour les plus téméraires et les plus dynamiques. Des démonstrations et des quiz ont jalonné la journée. Offres gastronomiques gourmandes et variées, baptêmes à poneys, jeux en bois, carrousel, visites guidées des écuries et bus suiveur au cœur du peloton ont fait oublier la météo maussade et offert au public une sortie originale et festive.





01 49 77 14 77